

PlantaDoce.

Público

Galicia licita la reforma de la UCI del Hospital Clínico de Santiago por 1,2 millones de euros

El Gobierno regional tiene incluido en sus presupuestos una partida de diez millones de euros para mejoras en este hospital, como la reforma de la unidad de ictus y farmacia.

PlantaDoce
11 feb 2021 - 10:44



Galicia anuncia la licitación de una reforma en uno de sus hospitales. **La Xunta ha licitado la reforma de la UCI de adultos del Hospital Clínico de Santiago por 1,2 millones de euros**, según ha explicado el consejero de Sanidad, Julio García, en el Parlamento de Galicia.

Las obras, especialmente demandadas por el personal del servicio, ya han sido publicadas en el perfil del contratante de la Xunta de Galicia para que, en unos meses, se pueda iniciar su ejecución. **La reforma de la UCI permitirá crear boxes individualizados**, mejorar la hospitalización de los pacientes y las condiciones en las

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/galicia-licita-la-reforma-de-la-uci-del-hospital-clinico-de-santiago-por-12-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

que realizan su trabajo los profesionales de este servicio. El consejero de Sanidad ha señalado que estas actuaciones constatan el compromiso del Gobierno regional en ampliar y mejorar las prestaciones de este hospital.

Además, el Ejecutivo autonómico tiene incluida en sus presupuestos una partida de diez millones de euros para diversas mejoras en el Hospital Clínico de Santiago, como la reforma del servicio de farmacia, la creación de la nueva unidad de ictus y la implantación de la tecnología Hifu para pacientes de párkinson.

Galicia ultima el proyecto básico de ampliación del Hospital Clínico, que contará con un presupuesto de cincuenta millones

García ha indicado que estas reformas son un ejemplo del esfuerzo de inversión que la Xunta de Galicia está realizando en los centros hospitalarios de Galicia. El consejero de Sanidad también apunta que está previsto que se acabe de definir el proyecto básico de ampliación del Hospital Clínico.

Esta actuación convertirá al centro sanitario de la red del Servicio Gallego de Salud (el Sergas) en un hospital de futuro, adaptado a las nuevas y crecientes necesidades del área. **El proyecto cuenta con un presupuesto de cincuenta millones de euros con el que se crearán nuevas plantas de hospitalización.**

El centro sanitario contará con nuevos quirófanos y un área de despertar, además de una zona para las endoscopias, digestivas, urológicas y pneumológicas. **El equipamiento tendrá seis nuevas unidades de hospitalización, cinco polivalentes y una hematológica.**

En el segundo bloque de consultas externas con cinco plantas y construido con contigüidad con el actual edificio, se situarán las consultas de cirugía plástica, maxilofacial, unidad del dolor, preoperatorio, neumología y alergia. **En este edificio también se emplazará un hospital de día médico polivalente.**